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Н Ш е п о п о л н е н и е 
30 августа закончился при ; 

ем студентов на первый курс 
нашего института. 

Велика тяга молодеади учить
ся в АЛ'ГИ — в одном из круп
нейших вузов нашей страны: 
Только на первый курс дневно^ 
го отделения было подано 1190 
заявлений. 

Закончились конкурсные эк
замены. 675 юношей и девушек 
зачислены студентами дневно
го отделения института. Наи
больший прием, как ив прош
лые годы, на лесоинженерный 
факультет, на который зачис
лено 275 человек. На факуль
теты лесомеханическйй и меха-^, 
нической технологии древеси-
Hti принято по 100 человек, на 

"^^«хозяйственный - * 7 5 , н а фа
культет промышленного и 
гражданского строительства — 
50 человек, на отделения хими
ческой технологии Древесины и 
промышленной теплоэнергети
ки—по 25 человек. В этом году 
в институте открыто новое от
деление технологии пластиче-

- — о — ; „ г . . " 1 

Моя мечта 
сбудется 

Еще в средней школе -у меня 
было большое желание получить 
профессию инжад ера-механика. 
Но после окончания вредней' шко
лы в 195 A году пошел, -работать 
такарем ,на завод, затем был при
звал в' ряды Советской- Армии. 
Три года армейской- службы да-
лилше не только физическую за-

*ЧИ^5Г, но и духовную, В арша 
был принят в ряды Коммунисти
ческой партии, а мое стремление 
учигься еще больше возросло. 

II вот в июле был досрочно де
мобилизован, а 1 августа сдавал 
первый экзамен в институт. 

'Много пришлось позаниматься, ! 
чему очень обявьйвал конкурс, и i 
поволноваться. 

Прешел этот тревожный, вол
нующий этап. Экзамены сданы. 
И, начиная учебный год, делая 
свои первые шаги по пути полу
чения специальности инженера-
механика, я так же, как и в ар
мии, буду с честью 'выполнять 
свой долг перед Родиной: хоро
шо учиться, получать твердые 
знания, чтобы, окончив- инсти
тут, умело, с пользой для госу
дарства применять полученные 
знания. 

. А . К. ИСТОМИН. 

ских.масс, на которое 
25 человек. 

Из числа принятых 120 юно
шей и девушек имеют стаж 
практической работы более 
двух. лет. Приток молодежи с 
производственным и жизнен
ным опытом создает широкие 
возможности для повышения 
качества подготовки специали
стов. Очень важно помочь по
ступившим в институт молодым 
рабочим и колхозникам быст
рее освоиться с новой для них 
обстановкой, втянуться в нор
мальный режим занятий. 

Большинство принятых хоро
шо подготовились для поступ
ления в вуз. Сто пять чело
век, из числа зачисленных, сда
ли все конкурсные экзамены 
на отлично и хорошо. Среди 
них производственники Полеви-
нов В. С, Вайгачев В. С, 
Яковлев Е. А. и другие. В 
этом номере газеты помещает
ся несколько выступлений быв
ших производственников теперь 

принято студентов нашего института 
Все они с большой любовью 
oT^biBiiorcn о нашем институте 
и выражают свое большое же
лание получить высшее обра 
зование. 

Учебный год студентов пер 
вых и старших курсов начался 
с выезда на сельскохозяйст 
венные работы в колхозы и 
совхозы области. Учеба их I 
институте начнется с 1 октяб
ря. 

Начались занятия на вечер 
нем и заочном отделениях. На 
первый курс заочного отделе 
ния поступило 170 человек и 
на вечернее — 50. 

Всемерно облегчить молода 
жи получение высшего обрачо 
ьания без отрыва от произвол 
ства — наша основная задача 

Двери аудиторий института 
открыты. Многочисленный кол 
лектив студентов и преподава 
телей приложит все силы, что 
бы добиться новых успехов в 
наступившем учебном году. 

На учебу—с производства 
В этом учебном году в наш ин

ститут поступило на 1 курс око
ло тысячи юношей и девушек. 
Особенной чертой настоящего 
приема является то, что учиться 
пришли сотни юношей и деву
шек, получивших трудовой опыт, 
проработавших по 2—3 года и 
более в цехах заводов, на лесо
пунктах, в колхозах и в учреж
дениях. . 

На лесоинженерный факультет 
принято студентов с производст
ва и демобилизованных из рядов 
Советской Армии около 10 %.В 
числе их А. Соборников, рабочий 
АГЭС, выполнявший производст
венное нормы на 180—200%, 
окончивший вечернюю школу ра
бочей молодежи, Мария Родовин-
ская, окончившая среднюю шко
лу в 1956 году и два года рабо
тавшая на Онежском гидролизном 
заводе, где завоевала уважение 
товарищей за добросовестный 
труд, за отзывчивость и внима
ние к товарищам. 

С хорошей характеристикой с 
производства пришел в институт 
Э. Андрейкевич. Он работал ма
шинистом подземного транспорта, 
окончил курсы шоферов. Произ
водственную школу и службу в 
Военно-Морском Флоте прошел 
коммунист А. Хабаров, поступив
ший на лесоинженерный факуль
тет. Он имеет две специально
сти—электромеханика и машини
ста-экскаваторщика. 

Коммунистом начинает учебу 
в институте Виктор Верещагин. 

Они пришли с производства. Фото: Е. Боричева. 
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Свою трудовую жизнь он начал 
с 1950 года. Среднее образование 
получил, работая и учась в ве
черней школе рабочей молодежи. 

На этот лее факультет посту
пили Н. Кондаков, В. Стрелков, 
В. Летов и другие, досрочно де
мобилизовавшиеся из рядов Со-
гетекой Армии. Будучи на стра
же нашего мирного труда, они 
получили высокую оценку коман
дования частей за боевую и по
литическую подготовку. 

На лесохоаяйетвенный факуль
тет поступил Н. Колтовой, начав
ший работать на производстве в 
1952 году после окончания сред
ней Ш К О Л 1,1. 

Шестнадцати лет начала ра
ботать Людмила Каргина. Сред
нюю школу окончила, работая на 
Соломбальском механическом за
воде. Ее производственный стаж 
более 10 лет. 

Много юношей и девушек, быв
ших производственников, избра
ли лесомеханич-еский факультет, 
и они успешно выдержали всту
пительные экзамены. Среди них 
Н. Кокорин, бывший слесарь за
вода «Красная кузница» и Н. Ни
конов, прошедший большую 
школу труда от колхозника и уче
ника ремесленного училища до 
судосборщика и студента вуза. 

Безусловно, что юноши и де
вушки, поработавшие на произ
водстве, почувствовали цену 
своего труда, значительно выше 
оценили все то, что дано народу 
нашей Родиной, сознательно из
брали свой путь в жизни. Поже
лаем им хороших и отличных 
успехов в учебе и активной об-
!UiM"n»4iiii) i i работы в жизни сту
денческого коллектива. 
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Хочу учиться 
в институте 
Я родился в 1931 году. Вось

ми лет пошел и школу. Но на
падение на Родину гитлеровокдй 
Германии прервало мою учебу. 
Я вынужден был работать. И 
•топыко в 194S году закончил toe-
милетку. После ее окончания 
стал работать в Двянаважской 
сплавной (Конторе. В 1951 г. ме
ня призвали -в ряды Советской 
Армии. В .период службы в Во
енно-Морском Флоте я продолжал 
учиться в вечерней школе ра
бочей молодежи, закончил 8 и 9 
классы. А десятый класс окон
чил в 1958 г., 'работая плотни
ком в Устшленьтоком леспром
хозе. 

С окончанием десятилетки у 
меня гоияшашсь возможность 
осуществить свою сокровенную-
мечту—получить высшее образо
вание. В этом (году после ус
пешной сдачи вступительных эк
заменов, я принят на 1-й курс 
леоошгоенеряото факультета. 

А . П Е Т У Х О В . 

На благо любимой Отчизны 
Н а - п о л я х нашей области 

идет уборка у р о ж а я . Эта тру
доемкая работа должна быть 
выполнена в сжатые сроки. 

Студенты нашего института 
уже не раз оказывали помощь 
труженикам сельского хозяйст
ва: более 2000 студентов рабо
тало в прошлом году, свыше 
600 комсомольцев летом этого 
года трудились на полях колхо
зов и совхозов. И теперь реше
ние о поездке на уборку уро
ж а я нашими студентами встре
чено с большим удовлетворе
нием. 

На организационном собра
нии 30 августа студенты перво
го курса , сердечно поблагода
рив Коммунистическую партию 
й Советское правительство за 
огромную заботу о советской 
молодежи и за оказанное им 
доверие учиться в высшем 
учебном заведении, с большим 
удовлетворением восприняли 
решение о поездке на работу в 
колхозы. 

Они приняли обязательство: 
на уборке у р о ж а я выработать 
по 30 трудодней и призвали 
всех студентов старших кур

сов последовать их примеру. 
Призыв первокурсников под

держали студенты IV , I I I и I I 
курсов института и уехали в 
колхозы с одним ж е л а н и е м — 
помочь труженикам полей уб
рать вовремя урожай, обеспе
чить кормами животноводче
ские фермы. 

Нет сомнений в том, что сту
денты лесотехнического инсти
тута примут активное участие 
в выполнении этой важной го
сударственной задачи. 

А. ЛУКЬЯНОВА. 

ДенеЖно-вещевая л о т е р е я 
С 1 сентября проводится Вторая денежно-вещевая лотерея 

1958 года. Выпущена она на сумму один миллиард рублей, 
стоимость одного билета 5 рублей. Общая сумма выигрышей 
определена в размере 400 миллионов. Тираж выигрышей бу
дет проводиться 20—27 декабря текущего года в гор. Ле
нинграде. В нем будет равыгран 0 14 миллионов выигрышей, 
из них 13 миллионов 945 тысяч вещевых и 55 тысяч выиг
рышей денежных. 

В числе вещевых выигрышей булут разыграны: автомаши
ны марки «Волга»—50—стоимостью по 40 тысяч рублей, ав
томашины марки «Москвич» — 1 0 0 — п о 25 тыс. рублей, одно
квартирные дома —100 штук—по 12,5 тысячи рублей, денеж
ные выигрыши по 100, 500, 1000 рублей и т. д. 

Лотерейные билеты размещаются по предприятиям, уч
реждениям организациям, а также их можно приобрести в 
сберегательных кассах, почтовых отделениях, кинотеатрах 
и т. д. У нас их можно купить в кассе института и у проф
оргов групп. На 9 сентября сотрудниками и студентами ин. 
статута приобретено билетов на 1500 рублей. 

Товарищи, приобретайте билеты денежно вещевой лоте
реи! 



Н А Ш Т Е М П 9 сентября 1958 года. 

Н А Ш И М институтом в 1958 г. ная - разработка отдельных эле-
выпущено 468 инженеров | ментов. 

Несмотря на некоторое у л у ч 
шение графического выполнения 
проектов, при защите отмечено 
ряд недостатков. Слабее других 
оформлены проекты на факуль-экзаменаци-

различных специальностей. 71 
проц. дипломантов защитили ди
пломные проекты на отличные 
и хорошие оценки. 

Государственная 
онная комиссия 
отметила, что по
высились каче
ство проектов и 
их актуаль

ность. В числе 
л у ч ш и х отмеча
лись проекты: 
Г. А. Поздеева «Реконструкция 
Шипицынского рейда», Д. А. На
умова « К у л ь т у р а кедра сибирско
го в Архангельской области», 
С. Н. Пластинина «Производстве 
секционной мебели». Л. В. Соко
ловой «Реконструкция Онежско
го гидролизного завода», Евдоки-
менко «Реконструкция нижнего 
склада Ерогодского леспромхоза». 

Одновременно ГЭК отмечает, 
что отдельные проекты охваты
вают слишком широкий круг 
вопросов, поэтому нет глубокой 
разработки темы. 

По лесохозяйствённому фа
к у л ь т е т у отмечается узость - и 
неактуальность некоторых тем. 
Не на должном уровне находится 
конструктивная часть проектов, 
отсутствует выбор вариантов и 
не всегда производится деталь-

По р е з у л ь т а т а м государственной 
экзаменационной комиссии 

тэтах лесохозяиственном и хими
ческой технологии древесины. 

Государственная экзаменаци
онная комиссия отметила также, 
что несколько улучшилась раз
работка экономической части 
Проектов, но недостатки, отме
ченные в прошлые годы, полно
стью но и з ж и т ы . 

Кафедре экономики надо про
анализировать результаты за
щ и т ы и принять более действен
ные меры к устранению недоче
тов. Технологические кафедры 
одновременно должны проявить 
больше внимания вопросам эко
номики. 

Библиотека и кафедры инсти
т у т а не всегда своевременно 
снабжаются нормативными ма
териалами. Большая часть их 
распространяется через проект
ные или научно-исследователь

ские и н с т и т у т ы и совнархозы. 
Пояснительные записки к про
ектам перегружены общими ма
териалами, часто они переписы
ваются из старых проектов и 
литературы. Следует за счет со
кращения общих мест более глу

боко и конкрет-
\ но разрабаты

вать инженер
ные вопросы. 

В ряде проек
тов конструк
тивного характе
ра (тяговые ма

шины, станки и инструменты) 
почти совсем отсутствует увязка 
с технологией. Отдельные проек
ты (централизованное энерго
снабжение лесосек) не соответ
ствуют профилю подготовляемых 
специалистов, так кан в них ма
ло внимания уделено технологии. 
Следует пожелать, чтобы в буду
щем более широко освещались 
в проектах вопросы автоматики, 

а также уделялось должноо 
внимание технике безопасности 
и противопожарным мероприяти
ям. До сих пор студенты в этом 
разделе ограничиваются повторе
нием общеизвестных положений. 

На Советах факультетов сле
дует подвергнуть подробному 
анализу результаты защиты дип
ломных проектов и наметить 
конкретные мероприятия по из
житию недостатков. -

РЕШЕНИЯ КОМСОМОЛА ВЫПОЛНЯЮТСЯ С ЧЕСТЬЮ 
Еще задолго до окончания 

учебного года, обсуждая реше
ния XIII с'езда BJIBCM, комсо
мольцы нашего института реши
ли во время летних каникул 
своим личным трудом в жолхозах, 
на предприятиях и «тройках об
ласти принять участие в реше
нии великих задач 'Строительст
ва коммунистического общества. 

По окончании учебного- года 
свыше шестисот студентов пер
вого и второго курсов леооинже-
нерного, лесохозяйствоняого, жи-
миюотсхноло'гичеекого факульте
тов выехаш по путейкам ком
сомола на полевые работы в 
колхозы и совхозы, • Каргополь
ского, Емецкого и Виноградов-
OKioio районов., 

От колхозов этих районов и 
Каргопольского совхоза поступи
ло в институт много бламдарно-
стей п отзывов о 'большой помо
щи, оказанной им студентами на 

' сенокошении, силосовании и 
строительных работах.,. 

Многие правления колхозов 
Влноградовокого района, где ра
ботала студенты лесоинженерно-

го факультета, просят руковод
ство института направить к ним 
этих же студентов на уборку 
урожая. 

Большинство студентов ус
пешно выполнили взятые ими 
обязательства: выработать не 
мене© как по 30 трудонорм, а 
ряд групп выработали по 35— 
40 трудонорм. 

Большую организаторскую ра
боту со студентами в колхозах 
провели преподаватели институ
та тт. И. М. Слуцкий, В. П. Ус-
тинович, В. К. Нечаев, А. В. Ру
далева, В. Н. Драчков, выезжав
шие па работу шесте со сту
дентами. 

Однако, некоторые комсомоль
цы испугались трудностей и 
вернулись с -работы. В числе их 
несколько девушек тепдоонерге-
тичеокото отделения II курса. А 
такие кап; Бальцер (И курс ЛИД) 
и Сабуров (II курс ХТД) уклони
лась от работы в колхозах. К 
тому же студент Сабуров второй 
год находит различные предло
ги, чтобы не работать в ivoaxo-
зе. Общественность института, 

безусловно, осудит поведение 
этих и им подобных студентов и 
своевременно их поправит. 

Восемьдесят студентов II кур
са МТД в течение месяца вели 
студенческую смену на лесо
пильных заводах, за что заслу
жили уважение коллектива и 
благодарность руководства заво
дов. 

В значительно худшем поло
жении оказалась студенты, ра
ботавшие на стройках Архан-
гельскотроя. Из-за нераспоряди
тельности руководства отроек 
студенты часами простаивали, не 
зная, что делать, не имея мате
риалов и т. д. Особенно плохо 
был организован труд на строи
тельстве завода железобетонных 
конструкций. Заработок многих 
студентов в день составил 
2—3 рубля. 

Но и при этих условиях сту
денты добросовестно выполняли 
свои обязательства. Это говорит 
о том, что решения XIII с'езда 
BIBGM преобладающее большин
ство комсомольцев выполняет с 
честью. 

М. К. 

Награждены Почетной грамотой 
Дирекция и местком совхоза «Каргополь-

ский» за добросовестный труд на сельскохо
зяйственных работах в совхозе наградили 
студентов лесомеханического и лесохозяйст-
венного факультетов нашего института По
четной грамотой. 

В своих отзывах и характеристиках сов
хоз благодарит юношей и девушек за по
мощь, которую студенты оказали совхозу на 
поле и стройках. 

В районной газете Каргопольского района 
директор совхоза «Каргопольский» т. Суха-
повская писала о наших студентах: «Дирек
ция совхоза довольна плотниками (студента

ми) Струниным, Огибиным, Топорковым, 
Болдыревым -и Дмитриевым, которые подго
товили силосные сооружения в четвертой 
бригаде второго отделения. Сейчас ремонти
руют гумна»... — Затем т. Сухановская от
мечала хорошую работу групп, руководимых 
студентами Осиновым, Добрыниным и Глин-
никовым. 

Председатель колхоза «Коммунар» т. Пат-
ров в той же газете выразил удовлетворе
ние правления колхоза работой студентов 
Веры Балаевой, Любы Латуниной, Вали 
Марковой, Нины Падориной и Элстры Пра-
виловой. 

Хорошие организаторы 
Хорошо спорился труд на совхозном поле у 

студентов 1 группы II курса ЛХФ. Да это и «е 
удивительно: здесь подобралась энергичная, 
дисциплинированная молодежь. 

Студенты этан группы зарекомендовали себя 
примерными в труде и <в отдыхе. Успешно 
справляясь с работами на поле, они занимались 
общественными делами. Ими проведен вечер 

отдыха молодежи, приводились читки ш е т м 
журналов среди рабочих. 

В 'Отзыве особо отмечаются студенты Юрий 
Исаков, Юрий Корстченко, С. Суадаленооов, Ли
дия Попова и Раиса Шушарина за их серьез
ное отношение к работе, инициативу, требова
тельность к себе и товарищам. Они проявили 
себя как хорошие организаторы труда и от
дыха. 

Итоги учебы вечернего 
и заочного факультетов 

Окончилась летняя лаборатор-
но - экзаменационная сессия на 
вечернем и заочном факульте
тах. В сессии участвовало более 
400 студентов. По результатам 
экзаменов большинство студен
тов показало прочные теорети
ческие знания. Студенты 1 кур
са Дунаев В. Д., Елизарьева 
Р. Е., V курса Шуин В. Е., Га-
шев Ё. А., Ладанов А. М., Фей-
генберг Б. Л. и до. сдали все 
экзамены только на отлично. 28 
студентов вечернего отделения и 
33 заочного сдали экзамены 
только на хорошо и отлично. 

Во время лабораторно-экзаме-
национной сессии студентам-за
очникам был организован цикл 
лекций, проводились лаборатор
ные и практические занятия 
строго по -расписанию. Часть сту
дентов в это же время прошла 
полевые учебные практики по 
геодезии и лесной таксации. 

Серьезным недостатком лабо-
раторно-экзаменационной сессии 
является явно недостаточный 
30-дневный срок сессии для сту
дентов с периферии. За это 
время студенты I I , I I I и IV кур
сов не могут выполнить всех по-" 
ложенных по учебному плану 
лабораторных и практических 
работ, курсовых проектов, про
слушать лекции и сдать экзаме

ны. Поэтому часть студентов^за-
очников не справилась с учеб
ным планом, а часть ,из них про
длила время пребывания на сес
сии за счет своего отпуска до 
10—12 дней. 

Большим недостатком являет
ся и то, что около 40 студентов-
заочников не явились на сессию, 
которым не был предоставлен 
отпуск производством. 

В ходе экзаменационной сес
сии выявилось, что около 10 
проц. студентов-заочников, сла
бо занимавшихся в течение 
учебного года, имеют неудовле
творительные знания. 

Большим недостатком экзаме
национной сессии является и 
то, что по времени она совпа
дает с экзаменационной сессией 
дневных факультетов, когда на 
кафедры падает максимум на
грузки, и заочникам не всегда 
удаляется должное внимание. В 
этом случае, полезно было бы 
экзаменационную сессию прово
дить со средины мая месяца. 

В целом экзаменационная сес
сия прошла организованно по ра
бочему плану. При от'езде сту-
дентынзаочники выразили пол
ное удовлетворение работой на
ших кафедр во время лабера 
но-окзамеяанионной сессии. 

А. С. С И Н Н И К 0 В . 

О походе нашей агитбригады 
В июле месяце текущего года, в период летних каникул, от 

нашего института в районы области была направлена агит
бригада. Поход агитбригады посвящался 40-летию Ленинского 
комсомола. Она состояла из 14 студентов-певцов, танцоров, 
декламаторов и спортсменов. Агитбригада концертами и лекци
ями обслужила рабочих и служащих леспромхозов и запаней, 
колхозников и детей пионерских лагерей и детских домов. 

В газете мы помещаем материал участников агитбригады. 

„Приезжайте 
к нам еще!" 

Маршрут нашей агитбригады 
проходил через запани, леспром
хозы и колхозы Винотрадовеко-
го и Емецкого районов. В ре
пертуаре .ее были стихи и певни 
советских поэтов и 'композито
ров, русские и украинские на
родные песни и танцы, интер
медии, сатирические куплеты и 
частушки на местные темы. 

Большим успехом у зрителей: 
рабочих, 'служащих, колхозников 
—| пользовались сольные номе
ра- в исполнении студентов 
Л. Федоровой, А. Падобина, В. 
Прокофьева, акробатические но
мера Н. Логиновой, В. Прокофье
ва, А. Б'урйашева, Тепло прини
мались зрителями наши танцы. 
Веселый омах и оживление в 
зале вызывали сатирические 
куплеты и частушки на местные 
темы в наполнении В. Прокофье-
на. 

Рабочие, саужащие и колхоз
ники оказывали нам самый теп
лый я радушный 'Прием, встре
чали нас, 'как дорогих гостей. В 
отзывах о концертах они горячо 
благодарили нас за приезд. «При
езжайте к нам еще!» — говори
ли 'они нам при прощании. 

Ю. Т Р Е Т Ь Я К О В , 
начальник агитбригады. 

О лекциях 
Кроме концертов нашей бри

гадой было прочитано 19 лек
ций на тему «О долге, чести и 
достоинстве молодого человека». 
Чтобы лекция и концерт были 
интересными, м ы перед ш а ш 
нашим выступлением оораД»*" 
|Лйсь в контору предприятия 
или правления колхоза за фак
т а м из местной жизни, -в кото
рых вскрывались недостатки в 
работе, в ж.шш отдельных ра
ботников и колхозников. Часть 
полученного материала мы пе
рекладывали на частушки, дру
гую часть использовали в лек
ции. Все прочитанные лекции 
прошли хорошо. Особый интерес 
лекциям придавался местным ма
териалом. 

Но многие рабочие, служащие 
и колхозники высказывали же
лание послушать лекции о меж
дународном положении. И мне, 
кажется, что организаторам 
агитбригад в будущем надо за
ранее продумать состав бригад, 
подобрать лекторов, которые 
смогли бы подготовиться для вы
ступления перед населением с 
лекциями на международные те
мы. 
. Везде, где бы мы ни были, нас 

еще и еще раз приглашали при
езжать к ним почаще. 

Л. П О Т Я Р К И Н , 

Агитбригады полезны 
Говоря о 1наших членах агит

бригады, нельзя не сказать о 
гитаристе Георгии Егорове, ко
торому приходилось аккомпани
ровать почти каждому номеру, 
так :как баянист у нас был не
важный. 

Опыт самой бригады показал, 
что в репертуаре нужно иметь 
наиболее 'Популярные песенки, 
сатирические куплеты и ча
стушки. Да, о частушках... Ча

стушки надо составлять на ме
стные темы, как мы и делали. 
Этим занимался наш поет Аяь-
берг Бурнашев.' 

А агитбригады по-моему полев-
ны и их необходимо практико
вать в 'будущем и не одну, а 
несколько. 

В. ПРОКОФЬЕВ, 
член агитбригады. 
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